
05 февраля 2016 года состоялось Совещание у президента ОАО «РЖД» Олега 

Валентиновича Белозёрова с участием грузоотправителей и операторов подвижного 

состава. 

 

«О привлечении дополнительных объемов грузов к перевозке 

железнодорожным транспортом». 

 

На совещании был заслушан доклад вице-президента ОАО «РЖД» Салмана 

Магомедрасуловича Бабаева «О мероприятиях ОАО «РЖД»  по привлечению 

дополнительных объемов грузов на железнодорожный транспорт в 2016 году» и 

выступления  участников совещания: Засова Константина Львовича – председатель 

Президиума  СРО НП «Совет операторов железнодорожного транспорта»; Букина Олега 

Юрьевича – генеральный директор АО «Первая грузовая компания»; Прокофьева 

Владимира Николаевича – президент Ассоциации перевозчиков и операторов подвижного 

состава железнодорожного транспорта; Зубарева Игоря Юрьевича – генеральный директор 

Ассоциации «Карьеры Евразии»; Соколова Владимира Михайловича – генеральный 

директор ООО «Трансойл». 

От Ассоциации «Карьеры Евразии» были внесены следующие предложения: 

Для возвращения грузов на ж/д должны быть созданы дополнительные 

экономические условия. 

1. Считаем необходимым ОАО «РЖД» и транспортным операторам проводить 

гибкую тарифную политику для выравнивания сезонных пиков перевозок, в т.ч. 

рассмотреть возможность кредитования тарифом крупных грузоотправителей. 

2. Для успешной реализации задачи перераспределения грузопотоков с 

автомобильного транспорта на железную дорогу видится целесообразным введение 

специальных тарифных коэффициентов на ж/д перевозки с коротким плечом (до 500 км) 

внутри одной ж/д дороги. 

3. Для удобства грузополучателей и повышения конкурентоспособности ж/д 

перевозок предлагаем рассмотреть возможность организации временных разгрузочных 

узлов в непосредственной близости от участков строительства крупных объектов. 

  

 

  


